



News n°4

Session 2008-2009



*QUELQUES
NOUVELLES*

**A NOTRE BATIMENT PARRAIN, LA FREGATE ANTI SOUS MARINE
LE DUPLIX, ET A SON EQUIPAGE**



Pendant les vacances de février, nous avons effectué notre période bloquée sur votre bâtiment. Cette semaine a été enrichissante car nous avons pu mettre en pratique nos connaissances et également découvrir ce que signifiait le terme « vie en équipage » à vos côtés. Voici donc l'histoire de 12 garçons et 5 filles ...



Départ plus qu'attendu par l'ensemble des stagiaires (et des inspecteurs) de Bourg en Bresse où nous quittons le froid et la neige pour le soleil et la mer de Toulon le lundi 9 février.



Une fois arrivés à la gare de Toulon, tout s'enchaîne vite pour nous : on monte dans le car, direction l'arsenal et plus précisément le quai Millau. Le franchissement de la coupée est un grand moment (autant symbolique que délicat avec nos valises). Une fois accueillis et répartis par Madame le commissaire, nous découvrons la

Co
cafétéria (et les joies de la souillarde !).

L'aventure marine commence enfin...

En une semaine, nous avons effectué de nombreuses visites...



La visite de la frégate Surcouf F711

C'est le premier bâtiment que nous avons visité. Le plus marquant a été le CO (une partie de mystère persiste puisque nous n'avons pas pu tout voir) et le fait que la barre de manœuvre ne soit qu'un « simple joystick » et non pas en bois comme dans tous les films !

La base aéronavale de Hyères



La visite de la base aéronavale et de la flottille 31F nous a permis de connaître toutes les modalités pour être pilote, mais aussi à quoi servent les pilotes dans la Marine.



A la suite de la visite du hangar à hélicoptères, nous sommes allés rendre une petite

visite au Marins pompiers qui nous ont présenté leur métier et leur matériel.

Le CEFAN

Notre visite s'est faite en 3 temps : tout d'abord, nous avons visité le MILDAV. Par la suite, nous avons « combattu » des aéronefs au simulateur SIMBAD. Pour clore notre visite, nous nous sommes rendus au simulateur ESPADON.



Le CFPES

Visite à la fois théorique et pratique, puisque nous avons aussi bien appris à éteindre des feux qu'à sauver un bâtiment des flammes ou d'une voie d'eau.



L'école de navigation sous-marine et des bâtiments à propulsion nucléaire

Quoi de plus mystérieux que l'univers des sous-marins ? Avec cette visite, nous avons eu l'occasion unique de découvrir l'intérieur des célèbres « boîtes à sardine » qui nous font temps rêver.

Le musée de la Marine



Notre escapade à l'arsenal s'est terminée avec la visite du Musée du conservatoire du commissariat.

Cette visite s'est déroulée juste avant de prendre le train pour repartir dans notre ville enneigée. Nous étions tous un peu ailleurs et nostalgiques mais nous avons quand même pu apprécier la visite!

Nous avons observé l'évolution des uniformes au cours du temps : des changements surprenant, déterminés par la mode de l'époque!





... sans oublier la vie à bord avec les corvées et les exercices de sécurité...

Bordée après bordée, nous avons participé aux exercices de sécurité soit en partant en intervention, soit en restant au PC sécu ce qui nous a montré l'importance de l'organisation et de l'esprit d'équipe pour lutter contre un sinistre.

Un grand merci à tout l'équipage qui, chaque soir, nous aidait pour revêtir la "fameuse" combinaison de pompier d'intervention et qui prenait le temps de tout nous expliquer et de répondre à nos questions...



...mais aussi des moments plus de détente...

Même si notre programme était chargé, nous avons pu profiter de cette semaine pour tous mieux nous connaître.



Nous sommes aussi partis en mer en yole ce qui nous a permis de découvrir les joies de l'écopage et les problèmes de coordination (la technique de nage n'est pas si facile à acquérir).



**Ce qui nous aura certainement le plus marqué :
le tir au FAMAS**

2 tirs : un premier de 5 cartouches et un autre de 10... et une cible



Cette séance restera gravée dans les mémoires de chacun d'entre nous



Finalement, les bordées bressanes: Alpha, Bravo, Charli et Delta sont toutes du même avis! Cette semaine était géniale, pleine d'émotions, elle restera un super souvenir et si c'était à refaire: un grand OUI!!! ...même si nos pieds ont quelque peu soufferts !!!



Notre semaine est inoubliable

Voici quelques impressions :

« Une expérience unique avec même un peu de magie,
quelque chose à recommencer ! »

« Une semaine super et une expérience unique ! »

« Très bonne expérience, souvenirs inoubliables.

La vie à bord et l'ambiance étaient géniales avec l'équipage. »

« Une semaine d'enfer, des moments inoubliables.

J'ai aimé la vie sur le Dupleix et son équipage. »

« Une super semaine, très intéressante,

dommage que cela ne se déroule qu'une seule fois. »

« Une très bonne expérience, unique mais surtout inoubliable.

Cette expérience m'a apporté une confiance en moi

et m'a éclairé sur ce que je voulais faire plus tard »

« on a eu une excellente et inoubliable semaine. »

MERCI ENCORE DE NOUS AVOIR ACCUEILLIS



*En espérant que vous garderez un aussi bon souvenir
que nous de la semaine que nous avons passé ensemble*